

La UV no autoriza un acto estudiantil en defensa de Stalin - Levante - 08/05/2019

La UV no autoriza un acto estudiantil en defensa de Stalin

► Revoca la cesión de un aula del campus de Blasco Ibáñez al grupo Universidad Obrera por un «defecto de forma»

RAFEL MONTANER VALÈNCIA

■ La Universitat de València (UV) revocó ayer la cesión de un aula del campus de Blasco Ibáñez al grupo estudiantil Universidad Obrera (UO) que ha convocado para mañana un acto en defensa de Stalin, el dictador que gobernó la extinta Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS) con puño de hierro durante tres décadas (1922-1952) y cuyas purgas políticas dejaron varios millones de muertos.

Fuentes de la UV justifican la retirada del permiso a Universidad Obrera por «un defecto de forma, pues el acto que están anunciando 'En defensa de Stalin' no coincide con la conferencia 'sobre la URSS' para la que solicitaron la cesión de un espacio de la Universitat».

Al parecer la clave está en que los estudiantes pidieron un aula del Aulario III del campus de Blasco Ibáñez, que usa la Facultad de Historia de la UV, a la Unidad Técnica de Gestión del campus y no al decanato de la facultad como es lo habitual. La sorpresa llegó este lunes cuando los organizadores comenzaron a anunciar el acto desplegando pancartas por la universidad



Pancarta en un aulario de la UV.

con el retrato del dictador soviético y el lema «En defensa de Stalin». Por ello ayer, a las 14:30 horas, la UV acordó retirar la cesión de sus instalaciones a Universidad Obrera.

Hace ahora un año, la Universidad de Granada (UGR), tras una denuncia del partido de ultraderecha Vox, canceló un acto en su campus «En defensa de Stalin» convocado por Universidad Obrera. La organización estudiantil reaccionó colgando una gran pancarta de Stalin en la Facultad de Ciencias Políticas en la que se leía «La UGR accede al chantaje fascista, no nos callarán. ¡Viva Stalin! ¡Viva el marxismo-leninismo!».